

THE SPA

WELLNESS & BEAUTY

SOINS DU VISAGE FACIALS

SOIN DU VISAGE HYDRATANT

Tonifie la peau et lui redonne son éclat. Les pores sont resserrés grâce aux propriétés de la rose et la peau est unifiée grâce aux effets de la carotte.

Tones the skin and gives it back its radiance. The pores are enhanced by the properties of the rose and the skin is unified through the effects of the carrot.

Peaux sèches / Peaux grasses
Dry skin / oily skin

36 000

SOIN ANTI-ÂGE À L'OR

Soin complet du visage associant les bienfaits de ses actifs pour un effet repulpant. Agit sur l'ensemble du visage et du cou, à travers des manœuvres profondes, pour retrouver une peau régénérée, tonifiée et liftée.

Complete facial treatment combining the benefits of its assets for a plumping effect. Acts on the entire face and neck, through deep maneuvers, to find a skin regenerated, toned and lifted

Tout type de peaux
All skin types

40 000



2 FEVRIER
HOTEL-LOME
★★★★★



2 FEVRIER
HOTEL-LOME

EPILATION WAXING

VISAGE/ FACE
5 000

DEMI-JAMBES/ HALF LEG
8 000

JAMBES ENTIERES/ FULL LEG
15 000

AISSELLES/ ARMPIT
8 000

MAILLOT SIMPLE/ BIKINILINE
10 000

MAILLOT INTÉGRALE/FULL BIKINI
15 000

La Sultane de Saba



*Tous nos prix sont en Francs CFA

THE SPA

WELLNESS & BEAUTY

NOS MASSAGES

PURE HARMONIE / PURE HARMONY

30 MIN InSpa : 13 000 / InRoom : 26 000

60 MIN InSpa : 22 000 / InRoom : 44 000

Un massage aux vertus relaxantes grâce à une combinaison de mouvements apaisants et un mélange d'huiles essentielles. Stimule les sens et favorise l'harmonie de l'esprit.

A massage with relaxing virtues thanks to a combination of soothing movements and a mixture of essential oils. Stimulates the senses and promotes the harmony of the spirit.

RELÂCHEMENT MUSCULAIRE / MUSCLE RELEASE

30 MIN InSpa : 16 000 / InRoom : 32 000

60 MIN InSpa : 27 000 / InRoom : 54 000

Massage profond et restaurateur qui aide à éliminer les tensions musculaires. Il vous allègera du stress accumulé et soulagera votre corps.

Deep Massage and restorer that helps to eliminate muscular tensions. It will lighten your accumulated stress and relieve your body.

YOGA MASSAGE 60 MIN 40 000

Une véritable séance de yoga passif. Laissez-vous aller, faites confiance et respirez...

A real passive yoga session. Let yourself go, trust and breathe ...



2 FEVRIER
HOTEL-LOMÉ
★★★★★



2 FEVRIER HOTEL-LOME

★★★★★

DUO HARMONY/MUSCLE RELEASE

60 MIN InSpa : 37 000 / 48 000

Partagez le plaisir d'un massage à deux.

Share the pleasure of a massage with your partner.

MASSAGE DES PIEDS / FOOT MASSAGE

30 à 45 MIN InSpa : 13 000 / InRoom : 26 000

Vos pieds sont le reflet de votre corps tout entier alors profitez des bienfaits de la réflexologie pour harmoniser tous les systèmes de votre corps et favoriser son homéostasie.

Your feet are the reflection of your whole body so take advantage of reflexology to harmonise all the systems of your body and promote its homeostasis.

INSTANT PRÉCIEUX / PRECIOUS MIND

30 MIN InSpa : 13 000 / InRoom : 26 000

Quoi de plus agréable qu'un massage du crâne et du visage ? laissez-vous tenter par ce soin incontournable et expérimentez la paix de l'esprit.

What could be more enjoyable than a facial and skull massage? Let yourself be tempted by this inescapable care and experience the peace of mind.

THE SPA

WELLNESS & BEAUTY

BEAUTÉ DES MAINS

MANUCURE SIMPLE *SIMPLE MANICURE*

InSpa : 9 000 / InRoom : 18 000

Sans vernis
No polish

MANUCURE CLASSIQUE *CLASSIC MANICURE*

InSpa : 11 000 / InRoom : 22 000

Cuticules, ongles, peau, rien n'est laissé au hasard dans ce soin classique de vos mains.
Vernis OPI

Cuticles, nails, skin, nothing is left to chance in this classic handcare. OPI polish

POSE DE VERNIS *NAIL POLISH ONLY*

InSpa : 5 000 / InRoom : 10 000

Pour celles qui ne veulent qu'une simple pose de vernis

For those who only want a simple polishing



2 FEVRIER
HOTEL-LOME
★★★★★



2 FEVRIER
HOTEL-LOME
★★★★★



BEAUTÉ DES PIEDS

PÉDICURE SIMPLE *SIMPLE PEDICURE*

InSpa : 17 000

Sans vernis / No polish

PÉDICURE CLASSIQUE *CLASSIC PEDICURE*

InSpa : 22 000

Cuticules, ongles, peau, rien n'est laissé au hasard dans ce soin classique de vos pieds.
Vernis OPI

Cuticles, nails, skin, nothing is left to chance in this classic feetcare. OPI polish

JELLY PEDI

InSpa : 32 000

Développée au Japon et utilisée par de nombreuses stars aux Etats Unis, la jelly pédi vous fera découvrir une pédicure d'un niveau supérieur... Vernis OPI

Developed in Japan and used by many stars in the United States, the jelly Pedi will make you discover a pedicure of a higher level... OPI polish

POSE DE VERNIS *NAIL POLISH ONLY*

InSpa : 8 000

Pour celles qui ne veulent qu'une simple pose de vernis

For those who only want a simple polishing

**Tous nos prix sont en Francs CFA*

THE SPA

WELLNESS & BEAUTY

SOINS DU CORPS PAR LA CHALEUR* *BODY HEAT TREATMENT*

Une excellente méthode détox qui favorisera la circulation sanguine et le bien-être de votre corps-esprit

An excellent detox method that will promote blood circulation and the well-being of your body & mind

ACCÈS SAUNA/HAMMAM* *SAUNA & STEAM ROOM*

40 mins

16 000

GOMMAGE AU SAVON NOIR DU MAROC *MOROCCAN BODY SCRUB*

40 mins

27 000

Un soin classique. Grâce à l'application de savon noir et l'utilisation du gant Kessa, vous ressortirez avec la peau d'un bébé !

A classic one. Thanks to the application of black soap and the use of the Kessa glove, you will come out with the skin of a baby!

*contre-indications : Problèmes cardiaques (hyper ou hypo tension), grossesse, diabète, problèmes rénaux, épilepsie, asthme, état d'ivresse.

*Contraindications : Heart problems (hyper or hypo tension), pregnancy, diabetes, kidney problems, epilepsy, asthma, drunkenness.



2 FEVRIER

HOTEL-LOME

★★★★★

La Sultane de Saba



**RITUEL CLASSIQUE DU MAROC
MAROCCAN RITUAL**

90 mins

45 000

Gommage au savon noir + massage relaxant.
Un classique qui laissera votre peau douce et délicieusement parfumée.

*Body Scrub with black soap + relaxing massage.
A classic treatment that will leave your skin soft and deliciously scented.*

+ enveloppement rhassoul 55 000

**TRAITEMENT ANTICELLULITE AUX
STICKS DE BAMBOUS
AFRICAN GODDESS TREATMENT**

80 mins

41 000

10 sessions

375 000

Vous souhaitez vous débarrasser de votre cellulite ? Ce soin, réalisé régulièrement, est fait pour vous ! Différents sticks en bambous sont utilisés pour écraser les cellules graisseuses, en combinaison avec une séance préalable de sauna qui favorisera la circulation sanguine.

Do you want to get rid of your cellulite? This treatment, done regularly, is for you! Different bamboo sticks are used to crush the fat cells, in combination with a prior sauna session that will promote blood circulation.

**MASSAGE PIERRES CHAUDES
HOT STONES THERAPY**

80 mins

41 000

Grâce aux vertus des pierres volcaniques chaudes, vivez une sensation de bien-être inégalable...

Thanks to the virtues of hot volcanic stones, experience an incomparable feeling of well-being ...